

◆にかほ市コミュニティバスダイヤ改正のお知らせ

平成25年4月1日から、にかほ市コミュニティバス「院内線」及び「大竹線」のダイヤが一部変更になります。JRの発着時間に合わせましたので、ご利用の際はご注意ください。

また、「院内線」では、オートステップを装備した新規車両を運行しますので、ぜひご利用ください。



院内線 (水沢行)

	3便 (変更前)	3便 (変更後)	4便 (変更前)	4便 (変更後)
仁賀保駅	16:08	16:20	17:48	17:55
仁賀保庁舎前	16:10	16:22	17:50	17:57
スマイル前	16:11	16:23	17:51	17:58
さくら団地前	16:15	16:27	17:55	18:02
横 根	16:16	16:28	17:56	18:03
院内診療所前	16:18	16:30	17:58	18:05
小 国	16:22	16:34	18:02	18:09
馬 場	16:23	16:35	18:03	18:10
上小国	16:26	16:38	18:06	18:13
水 沢	16:32	16:44	18:12	18:19

大竹線 (金浦駅行)

	1便 (変更前)	1便 (変更後)		5便 (変更前)	5便 (変更後)
大 竹	7:05	7:00	金浦駅発	16:15	16:25
金浦温泉前	7:07	7:02	金浦中学校・マックスバリュ前	16:17	16:27
前 川	7:10	7:05	金浦庁舎前	16:17	16:27
赤 石	7:13	7:08	赤 石	16:21	16:31
金浦庁舎前	7:17	7:12	前 川	16:24	16:34
金浦中学校・マックスバリュ前	7:17	7:12	金浦温泉前	16:26	16:36
金浦駅着	7:20	7:15	大 竹	16:30	16:40

大竹線 (仁賀保駅行)

コミュニティバスの車体に「広告」を掲載しませんか?

多くの市民が街中で目にする「移動広告媒体」です。事業主の皆さん、この機会にコミュニティバスの車体に広告を掲載しませんか?

詳しくは、問い合わせ先へご相談ください。

運転免許証を返納した方(65歳以上)に お得な乗車回数券があります!

運転免許証を返納した方を対象に3割お得な乗車回数券を優待販売しています。

※購入は運転経歴証明書を提示した場合(本人利用)に限ります。

問合せ先 : にかほ市役所総務課 ☎ 43 - 7507 / FAX 43 - 5707

スポーツ講演会

2月10日、象潟公民館でスポーツ表彰式終了後、ロサンゼルス・ソウルオリンピック水泳日本代表の長崎宏子さんを講師に迎え、講演会が行われました。



演題：長崎宏子のオリンピック人生 オリンピックからのメッセージ

◆アイスクリームがキッカケで始めた水泳
水泳を始めたのは、祖母がアイスクリームをごちそうしてくれたことがきっかけです。また、小学1年の時から水泳を習っていました。特別速く泳げる訳ではありませんでした。転機が訪れたのは小学3

年の時です。後に最も得意となる平泳ぎに出会いました。その時のワクワク感は今でも覚えていています。

◆史上最年少でオリンピック水泳日本代表に選出

平泳ぎを覚えてからはタイムもグングンと伸び、天才少女と騒がれ、結果、小学6年の時に史上最年少でオリンピック代表となりました。しかし、日本はモスクワオリンピックへの出場を辞退したので史上最年少でオリンピックに出場することは出来ないままです。

◆プレッシャーやケガとの戦い

それから4年後、ロサンゼルスオリンピックの日本代表となり、金メダル間違いなしと言われていましたが、マスコミなどのプレッシャーは凄まじく、対人恐怖症に陥ったり、オーバーワークをして膝を痛めたりしてしまいました。

そして迎えたオリンピックの200m平泳ぎ決勝では、重圧からラストスパートを仕掛けるタイムミスを誤ってしまい4位という結果に終わってしまいました。この成績に納得がいかず、号泣しましたが、母はこの結果を褒め讃えてくれたことが印象に残っています。その4年後、ソウルオリンピックでも出場しましたが結局メダルには手が届きませんでした。

◆水泳から学んだこと

オリンピック人生の中でメダルを手にすることはできませんでしたが、水泳を通して多くを学びました。スポーツは結果も大事ですが、その過程も重要です。そして、何事にも健康が一番ということを忘れないでください。



表彰

(公財)日本体育協会
公認スポーツ指導者等表彰

昨年12月15日、東京のTKPガーデンシティ品川で「平成24年度公益財団法人日本体育協会公認スポーツ指導者表彰式」が行われました。

これは、長年に渡り地域スポーツ活動の推進に尽力してきた指導者の功績を讃えるものです。

にかほ市からは、バレーボールの指導者として23年もの永きに渡り地域スポーツの発展に貢献してきた齊藤勲さん(琴浦)が表彰されました。

この度の受賞、おめでとうございます。



臨時議会

平成25年第1回臨時議会が2月8日に開かれました。上程された議案は次の1件で、原案のとおり可決されました。

《上程された議案》

◆平成24年度にかほ市一般会計補正予算(第8号)

歳入歳出とも7,689万円を追加し、予算総額は144億9,962万円となりました。

歳出は、新産業支援センターの整備として第2コーネルセンターの誘致にかかるものです。旧象潟中学校施設を全面改修する、コーネルセンター増改築工事監理業務委託料89万円、同円、工事費7,600万円です。



旧象潟中学校の跡地